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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas , realizada ao sexto dia do mês de março de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes:representantes do Poder público titulares : Maria 4 
Rita de Cássia Bueno Martins, Sara Maria Teixeira Sgobin,Eliane Jocelaine 5 

Pereira,Maria Ivone Pares Roque Aranha, Paola Bassoli Costa e seus suplentes:Maria 6 
Rachel Nascimento e Cristiane Aparecida Florêncio Savi, os representantes da 7 
sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa da criança e do 8 

adolescente – titulares:Abel de Mattos Cabral Neto,Lincoln César Moreira,Jairo 9 
Pereira Leite e seus suplentes:Dettloff von Simson Junior,Luiz Carlos Menge, os 10 

representantes de entidades com atividades junto aos Movimentos 11 
Populares- titulares:Gustavo de Lima Bernardes Sales, Margareth Morelli e Sheila 12 
Rodrigues de Oliveira. Deliberação sobre:1-Aprovação das Atas das reuniões 13 

de 07 e 28 de Fevereiro/2012. As atas foram aprovadas por todos. Em seguida 14 
Lincoln solicita que o item da pauta sobre a Deliberação Resolução sobre processo 15 

eleitoral Conselho Tutelar seja deliberado ao final dos demais, sendo então aprovado 16 
por unanimidade. 2-Destinações Eventuais ao FMDCA do mês de 17 
Janeiro/2012. Jairo faz os esclarecimentos quanto aos valores, colocando em 18 

seguida para votação, sendo aprovada por todos.   3-Retificação das destinações 19 
Eventuais ao FMDCA do mês de Dezembro/2011. Jairo justifica a necessidade 20 

de correção dos valores e a retificação da publicação, em seguida coloca em votação 21 
sendo aprovada por unanimidade. 4-Relatórios Contábeis do FMDCA de 22 
Dezembro/2011 e Janeiro/2012. Jairo esclarece que o relatório apresenta a 23 

movimentação contábil do FMDCA até o mês de Dezembro de 2011, considera ainda 24 
que o valor que restante de 2011 acrescido ao valor que entrou em Janeiro de 2012  25 

está disponível para  a execução das ações do CMDCA, baseada no plano de ação, 26 
informa que o relatório apresentado é para o conhecimento e ciência do CMDCA. 5-27 
Alteração do Plano de Aplicação do “Centro de Educação e Assessoria 28 

Popular- CEDAP”. Jairo esclarece que o plano continuará sendo aplicado de acordo 29 
com projeto já deliberado, não haverá portanto alteração do projeto, colocado em 30 

votação, todos foram favoráveis a aprovação. 6-Disponibilização de recurso 31 
referente a destinação Eventual de dezembro/2011, pelo “Instituto 32 
Jacarandá”.  Jairo informa que a instituição comunica que não fará uso do recurso e 33 

que está devolvendo ao Fundo Municipal, em seguida coloca em votação, sendo 34 
aprovado por unanimidade. 7-Deliberação Edital  de Apoio a projetos Ações 35 

Permanentes e Eventos 2012 Lincoln esclarece que foi criado um Grupo de 36 
trabalho e que há a necessidade de elaborar um edital de utilização de recursos, 37 

considerando que algumas instituições estão precisando de recursos. Propõe que o 38 
conselho estabeleça diretriz para o grupo, a partir do plano de ação e que as 39 
comissões estabeleçam critério de aplicação.  Eliane refere que as discussões sobre o 40 

reordenamento das comissões atrasou a elaboração do plano de ação. Rita solicita 41 
esclarecimento sobre a destinação de recursos planejados e não utilizados no ano 42 

anterior, Jairo esclarece que não há reserva de um ano para o outro e que o recurso 43 
não utilizado fica disponível. Jairo sugere a definição de parâmetros de utilização de 44 
recursos para projetos e para as ações do CMDCA. O Grupo de Trabalho deverá 45 

apresentar a proposta do plano de ação juntamente com as comissões. Sara e 46 
Cristiane propõem que as comissões apresentem as propostas de ação para 2012, no 47 

dia 27 de Março de 2012 em reunião extraordinária, colocado em votação tendo 48 
aprovação por unanimidade. 8-Deliberação Plano Ação CMDCA 2012. Já 49 
deliberado conforme o item anterior. 9-Devolutiva das Comissões e/ou GT’s: 50 

Criando Redes Esperança, Abrigos, Jovem Aprendiz, Registro e Medidas 51 
Socioeducativas e Proteção Social Básica. Gustavo inicia informando que a 52 

Comissão de VDCCA não foi favorável ao reordenamento das comissões no formato 53 
proposto, no entanto propõe manter algumas datas de eventos com alternância de 54 
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outras comissões, a Comissão Criando Redes Esperança coloca que pode ser 55 

alinhado temas convergentes, a Comissão de EESCCA não conseguiu fazer o debate 56 
devido ao número reduzido de participantes, mas propõe fazer outra reunião 57 

juntamente com a Comissão de VDCCA, a Comissão de Abrigos propõe a 58 
permanência do formato atual devido a boa participação do grupo, com ações 59 

representativos, legitimadas e de empoderamento do mesmo, em relação a 60 
Comissão de Proteção Social Básica foi colocado que estão abertos ao 61 
reordenamento, mas querem garantir o planejamento já estabelecido anteriormente, 62 

a Comissão de Jovem Aprendiz não é favorável ao proposta de reordenamento e que 63 
em situações pontuais podem ser feitas junções das comissões, a Comissão de 64 

Medidas Socioeducativas aceita juntar as demais comissões, Cristiane solicita 65 
esclarecimento quanto a junção das comissões, no entanto é apontado que as 66 
junções não precisam necessariamente seguir o modelo apontado e que podem se 67 

juntar em alguns momentos a partir de temas transversais , considerando inclusive 68 
aquilo que leva as pessoas a participarem de determinadas comissões. Lincoln refere 69 

que com a aprovação do plano de 2012 que será em 27 de Março é preciso atrelar a 70 
Comissão de Registro, pois é importante e precisa caminhar considerando o prazo de 71 
registro. 10-Representantes do CMDCA para reunião com a Fundação Itaú 72 

Social. Luis Carlos Mange fará a representação.  11-Disponibilidade de recursos 73 
referentes a destinações periódicas e eventuais pela LBV.   Jairo esclarece que 74 

a LBV está disponibilizando o recurso periódico e eventual no valor R$ 35,00, 75 
colocado em votação foi aprovado por todos. 12 - Solicitação de informação 76 
sobre o Programa Segundo Tempo, pela ABBA.    Cristiane é o apoio técnico na 77 

execução do Programa e esclarece que o Ministério Público sugeriu a devolução do 78 
recurso, no entanto a Prefeitura Municipal de Campinas entende que há demanda e 79 

que o recurso está no município. Sugere-se que o CMDCA solicite junto a Secretaria 80 
Municipal de Esportes informações sobre o andamento do projeto. Refere ainda que 81 
todos os processos serão abertos, o edital de chamamento está aprovado pelo 82 

jurídico e a publicação sairá na semana próxima futura, propõe-se também à 83 
Secretaria Municipal de Esporte chamar as entidades para validar a continuidade do 84 

projeto, colocado em votação sendo aprovado por unanimidade.  13- Solicitação de 85 
utilização de recurso devolvido pelo “Instituto Anelo”, no valor de 86 
R$699,00. Feito os esclarecimentos, e em seguida foi colocado em votação, sendo 87 

aprovado por todos. 14.  Deliberação Resolução sobre processo eleitoral 88 
Conselho Tutelar.  Lincoln informa sobre a aprovação do cronograma, da 89 

publicização do edital, da aprovação da minuta que será publicada. Refere que o 90 
Grupo de Trabalho da Eleição do Conselho Tutelar não consensou quanto a indicação 91 

do coordenador da comissão, após amplo debate, entendeu-se que além do 92 
coordenador a Comissão Eleitoral também deve ser deliberada pelo colegiado, 93 
definindo assim que a Comissão Eleitoral será composta por Cristiane, Margareth, 94 

Fabiana, Eliane Jocelaine e Lincoln será o coordenador, colocado em votação, teve a 95 
aprovação de 9 votos favoráveis e 1 abstenção. Estabeleceu-se que haverá uma 96 

reunião extraordinária no dia 09/03/2012 às 9:00h na Casa dos Conselhos para 97 
apresentação da minuta e aprovação. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada e 98 
eu, Maria Rita de Cássia Bueno Martins lavrei a presente ata.                                            99 


